

Pooling - Synergien für Chancengleichheit

Netzwerk für Doktorandinnen

der DFG-geförderten Forschungsverbände

24.03.

19:00 Uhr

1. Stammtisch für Doktorandinnen

Wir laden Sie herzlich zum ersten Doktorandinnen*-Stammtisch ein.

Der Stammtisch bietet Ihnen den Raum, sich in einem informellen Rahmen mit anderen Nachwuchswissenschaftlerinnen* der DFG-geförderten Forschungsverbände zu unterschiedlichen Themen auszutauschen.

Am **24. März 2021** um **19.00 Uhr** ist es soweit: Mit einer Tasse Tee, einem Bier oder einem Glas Wein können Sie andere Doktorandinnen der Forschungsverbände an der Universität Stuttgart kennenlernen und zwanglos miteinander in Austausch treten. Wir werden den ersten Stammtisch überwiegend in deutscher Sprache begleiten; yet English speakers welcome!

We cordially invite you to our first "Doktorandinnen-Stammtisch".*

Our Stammtisch offers you space for exchange on various topics with other female doctoral students of the University of Stuttgart's DFG-funded research networks in an informal setting. On March 24, 2021, at 7:00 p.m., you will be able to exchange thoughts with other female* PhD students over a cup of tea, a beer, or a glass of wine. The first Stammtisch will mainly be in German, but English speakers are always welcome!*

For more information about the Stammtisch, please send an email to pooling@cg.uni-stuttgart.de

*Wir freuen
uns auf Sie!*

unverbindliche Anmeldungen & Fragen an:
pooling@cg.uni-stuttgart.de

*English
speakers
welcome!*